



おおしょう

尼崎市立大庄小学校

学校だより NO.10

H31. 2. 1

♡🌸🌱🐦♡🌸🌱🐦心をそだてる♡🌸🌱🐦♡🌸🌱🐦

中庭では、子どもたちが朝登校してくると、自分の植木鉢に水やりをしています。寒い朝でも欠かさず、花が咲くのを楽しみに毎日お世話をしています。この花は、卒業式や入学式に「おめでとう・今までありがとう」「おめでとう・これからよろしくね」の意味を込めて式場に運ばれ、お祝いするために置かれます。気持ちのこもった一人一鉢です。

1月26日、テニスの4大会である全豪オープン女子シングルスで大坂なおみ選手が、日本選手として男女通じて初めて優勝しました。その表彰式でのスピーチは、大坂選手自身は「スピーチはとても苦手」としていますが、とても心温まるものでした。

スピーチの冒頭、大坂選手は、まず対戦相手のクビトバ選手を称えました。そして、観客・大会に携わったすべての人々、そして自分を支えてくれたチームへ感謝の意を表しました。勝利はもちろん、大坂選手自身の努力と練習のたまものです。それに加えて、大坂選手の素敵なのは、周りの人たちへの感謝を忘れない心を持っていることだと、聴いている人すべての心に届くスピーチでした。

大庄小学校の子どもたちも、このような素敵な心をもってもらいたいです。前述の一人一鉢を育てることや、日々の学習や生活の中での協働・協力することを通して育てていきたいと思えます。

(校長 峯本 千鶴)

